

天候に恵まれ、たくさん遊びお散歩にもお出かけした5月。すみれ組さんは昨年度の終わりごろから夕方の戸外遊びで幼児組と過ごしていたこともあり、幼児組での生活にもすっかり慣れてとてもスムーズに過ごせています。そのおかげで新しく入園してきたお友だちも不安になることも少なく、新年度2か月ですが安定した生活リズムで過ごせています。

先日はお忙しい中、保育参観・保護者会総会に多数ご出席、ご来園いただき誠にありがとうございました。新型コロナウイルス感染症も5類へと移行になり、できるだけ制約のない状態での行事が復活できることを望んでいます。ただし、コロナ前までと同様に戻す必要のあるもの、見直していくもの、それぞれ時代や保育の移り変わりを見極めつつ、子どもたちや保護者の皆さまの健康を第一に考える施設であるようこれからも努めてまいります。引き続きよろしくお願いたします。

さて、過ごしやすかった初夏の気候から早くも九州地方では梅雨入りとなりました。この様子からしても中国地方の梅雨入りももう目前でしょうか。梅雨の時期といえば湿度が上昇し蒸し暑く、でも肌寒かったりと体調管理の難しい気候ではありますが、ご家庭と連携し健康に過ごせるよう配慮してまいります。

《6月の行事予定》

日	月	火	水	木	金	土
				1. 衣替え 	2. 虫歯予防デーの会 	3.
4. 虫歯予防デー	5.	6.	7.	8.	9.	10. 時の記念日 
11.	12.	13.	14. 身体測定(乳児) 	15. 身体測定(幼児) 	16.	17.
18. 父の日 	19.	20.	21. 夏至	22.	23. 誕生日会 	24.
25.	26.	27. 避難訓練 	28.	29.	30. 園だより・献立表配布	

もしかして…むし歯？

むし歯があると、食事中、こんな様子が見られることがあります。

同じほうばかりでかんでいる



いつまでも飲み込まない！

かまないで丸飲みする



上記だけでなく『おや？』と感じたら、早めに歯科医へ相談に行かれることをおすすめします。

～ 歯の衛生週間ポスター～

今年度も『歯の衛生週間ポスター』を大竹市総合市民会館で6月10日(土)ごろまで展示予定です。大竹市内保育所やこども園の年長児(5・6歳児)が歯の衛生週間に合わせポスターを描き、展示していただくものです。

今年度は5月30日(火)にゆり1組、5月31日(水)にゆり2組がそれぞれ鑑賞に行きました。行き帰りともに新しくなった大竹駅も見学しながら、自分たちの住んでいる街を探索し安全に子どもたち自身も上手に行き帰りすることができました。

絵画活動を通して歯の衛生に興味関心を持つことをねらいとしたポスター展。こういった機会をいただくことで他の園のお友だちの作品にも触れることができ、絵画活動のヒントや一人ひとりの刺激となればと思います。期間が短いですが、ぜひ、ご家族でもご鑑賞に行かれてはいかがでしょうか。

歯科検診を終えて…

5月に歯科検診を実施しました。虫歯や歯並びについて歯科医の先生から、乳歯の虫歯は永久歯や歯並びに影響するお話がありました。

まれに乳歯は生え変わるから『そのままでも大丈夫』と勘違いされる方がおられことを心配されていました。虫歯が有る、無いに関わらず定期健診を習慣にして欲しいと言われました。

